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代 表 督 間 順 序

順各

9

会 派 名

新･沖縄クラブ

D wlng

市民ネットワーク

新 進 の 合

日本共産党

市民ク ラ ブ

市政研究会･

公 明 党

護憲フォーラム

質 問 者

仲眞由利子

浜比嘉 勇

普久原朝勇

仲宗根. 弘

池原 秀明

喜納 勝範

小浜 守勝

花域 貞光

瑞慶山良得

時間

35分

30分

35分

40分

30分

30分

30分

35分

35分

P-1

P-5

P-9

P-14

P-17

P-22

P-25

P-28

P-31



質 問 の 要 旨

1.二期目の施政方針より



質 問 の 要 旨

l



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項

仲眞 由利子 新･沖縄クラブ 1.二期目の施政方針より

3

質 問 の 要 旨

(8)p.13 第3調理場を安全安心な調理場に改築す

る計画について

(∋時期について何う

(∋改築の規模と内容について何う

学校支援地域本部事業等を推進し､学校･家庭･地

域が一体となった教育の充実とは､その内容を何う

沖縄市中心市街地活性化基本計画における事業を

着実に実施するとは､その事業内容を伺う

(9)p.14 音楽によるまちづくりの拠点施設である

コザ･ミュージックタウンに音楽モニュメントや

ライブハウス等の案内板や大型ビジョンを設置

するとありますが

①時期について伺う

②内容と規模について何う

市民の皆様が利用しやすい施設として音市場の利

用促進に努めるとありますが､これまでとどのよう

に変わるのか､具体的に教えてください



覧

朝

嘩

怪

l･･｣



順 番 氏 名

浜比嘉勇

所 属 会 派 質 問 事 項

D-Win g l.2010年度施政方針について

5

質 問 の 要 旨

(1)東門市長が言う

①施政方針とは何でしょうか｡市長の見解を求む

②骨格予算とその肉となる政策予算とは違うのか

③施政方針と4年に一度の政策予算との相対関係

を詳しく説明せよ

④依然として雇用問題は厳しい状況にあり､同時

に､市民生活の根幹をなす雇用の問題は中長期

的な展望と対策をもって着実にすすめていく

ことが重要であると言っております｡その実績

と展望と対策を詳しく説明せよ

⑤国から認定された沖縄市中心市街地活性化基

本計画における事業の迅速な実施により雇用

の場の拡大を図ると言っております｡詳しく説

明せよ

⑥地元商店街の活性化をはじめ地域の音楽･芸能

などの地域資源を活かした産業の振興や企業

誘致をさらにすすめていきます｡実績とどのよ

うにすすめるのか具体的に説明せよ



質 問 の 要 旨



呼

称

臣

蜘



所 属 会 派 質 問 事 項



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項

普久原朝勇 市民ネットワーク1.平成22年度施政方針について

9

質 問 の 要 旨

(1)東門美津子市長2期目に向けて｢ひと輝くげ

んきな沖縄市｣の実現へ向けて8つの基本政策､

基本方針と市政運営についてお聞かせください｡

①一つ目に｢くらし最優先｣の市政として､雇用の

場の拡大についてと中学生までの入院費無料

化と4歳までの通院費無料化などの子育て応

援の基本方針についてお伺いします｡

②二つ目に､｢こどもが宝｣の市政として､こども

総合部局の設置､こども文化基金の創設につい

ての考え方と学校教育環境整備並びに児童館

の整備などの計画と基本的方針についてお何

いします｡

③三つ目に､中心市街地活性化基本計画として､

市街地､商店街､小学校､中学校等の元気回復

のために市街地の定住促進としての子育て家

庭への家賃補助の市の考え方と時期について

お伺いします｡



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項

普久原朝勇 市民ネットワーク1.平成22年度施政方針について

10

質 問 の 要 旨

④四つ目に､地域の豊かな文化活動で輝くひと､

多彩な交流を応援する｢文化を活かす｣市政に

ついて､市民の自由かっ達な文化活動や地域の

伝統芸能を活かし活動する補助団体への育成

と指導助言についてお伺いします｡

⑤五つ目に､地域企業の力を優先する｢都市が快

適｣の市政について､市民のくらしや活動､市

内企業の優先活用等により産業活動を支える

快適で安全なまちづくりをすすめる市の考え

方をお伺いします｡

⑥六つ目に､地球温暖化への対応に取り組む｢環

境と共生｣の市政について､緑･水･風がさわ

やかに調和する地球環境にやさしいまちと循

環型社会づくりの実現に向けた取り組みにつ

いてお何いします｡

⑦七つ目に､市民目線を大切にする｢協働で自治｣

の市政について､各種団体など､多様な市民活

動を支援するとともにワンストップ市民相談

室の設置について､市の考え方と基本的方針に

ついてお何いします｡



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項

普久原朝勇 市民ネットワーク1.平成22年度施政方針について

11

質 問 の 要 旨

⑧八つ目に､日本国憲法の精神を全うし､人権を

守る｢平和が基本｣の市政として､基地の整理縮

小をめざし､返還跡地の利活用や地権者補償､

駐留軍関係離職者への雇用保障を求める作業

の進捗状況と考え方についてと､日米安保条約

改定50年の節目の年として日米地位協定の抜

本的見直しについて市の考え方をお伺いしま

す｡

(2)保育児童環境の充実について

①市立保育所の定員拡充に伴う施設整備につい

て伺う｡

②認可保育所の定員拡充に伴う施設整備等の助

成について伺う｡

③認可外保育施設の認可化移行を促進する場合

に市､県､国の補助や助成についての規則等と

市の考え方についてお何いします｡

④認可外保育施設への現在支援を行っているこ

とと東門市長2期目からの認可外保育所への

児童保育環境の充実を図る支援について､市の

考え方をお伺いします｡



質 問 の 要 旨

市民ネットワーク1.平成22年度施政方針について

12

(3)全国高校インターハイ(美ら島総体2010)が

5競技6種目が沖縄市で開催されますが､各競技

の開催期日と場所並びに応援体制はどのように

なっていますか､教えてください｡

(4)2010年国際児童･青少年演劇フェスティバル

おきなわ開催についてと､文化芸術に携わる人材

育成(プロ)に取り組む計画と方針についてお伺

いします｡



質 問 事 項



順 番 氏 名

仲宗根弘

所 属 会 派

新進の会

質 問 事 項

1.今回の市長選挙について

2.施政方針について

14

質 問 の 要 旨

(1)投票率が低かった原因の分析について市長の考

えは

(2)得票の結果の受け止めは

(3)他候補の得票の要因は

(4)結果を踏まえ今後の行政にどういかすか

(1)施政方針について

①図書館建設の計画は

②市立保育園民営化計画は､職員の身分は

③無認可保育園の認可化の進捗は

④空き店舗対策の実績と結果は

⑤国保の軽減措置は

⑥アグリビジネス計画の現状は

⑦住居表示問題について(明道･美原案)

(2)平成22年度の施政方針について

①ページ1､市民の皆さまのまちづくりへの情熱

と参加への意欲とは､強く感じた部分は

②ページ3､新たな成長産業をめざす農業を基軸

とする新アグリビジネス計画とは

③ページ3､東部海浜開発事業の検討が整い次第

のめどは



順 番 氏 名

仲宗根弘

所 属 会 派

新進の会

質 問 事 項

2.施政方針について

15

質 問 の 要 旨

④ページ4､コリンザの有効活用とは､具体策

(案)は

⑤ページ6､こども総合部局の設置やこども文化

基金の創設の取り組みの具体策は

⑥ページ7､子育て家庭への家賃補助による中心

市街地への定住促進の具体案は(策)

⑦ページ7～8､広域交通体系の整備とは､道路

網か鉄軌道か

⑧ページ8､ワンストップ市民相談室の設置計画

について伺う

⑨ページ10､認可外保育施設の認可化移行の計

画案

ア.ニーズに合わせた預かりの案と今後の計画

イ.自殺に対する予防啓発とは

⑩ページ11､本市北部地区の良好な環境保全と

は

⑪防災対策の強化に努めとは

⑫ページ12､こどもの虐待等の防止に向け地域

や関係機関と連携の具体的な案は



順 番 氏 名

仲宗根弘

所 属 会 派

新進の会

質 問 事 項

2.施政方針について

3.･自治会加入月間について

16

質 問 の 要 旨

⑬ページ14､中心市街地への誘客と回遊性の循

環バスのルート計画について

⑭ページ14､全国エイサー大会の取り組みの具

体策は

⑮ページ16､中城湾港新港地区の定期便就航と

東部海浜開発事業の埋立変更に関する調査に向

け取り組むとは

⑱ページ18､自治会との情報の共有をふまえた

市民と行政のパートナーシップが必要不可欠

であることから､沖縄市活性化100人委員会

をはじめ､市民との協働を積極的に推進してま

いりますとは

⑰第3次行改改革大綱実施との関連は(残35%)

(1)当局の取り組みは

(2)加入後の行政サービス等利点が受けられる当局

のかかわりができないか

(3)沖縄市活性化100人委員会は自治会加入者か



呼

称

匪
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順 番 氏 名

池原 秀 明

所 属 会 派

目本共産党

質 問 事 項

1.8つの基本政策

2.平成22年度の市政運営に関する重

点的な施策の概要について

19

質 問 の 要 旨

(4)｢環境と共生｣の市政

①ごみの減量化やリサイクルの取り組み

(5)｢平和が基本｣の市政

①基地の整理縮小

ア.軍用地の契約更新問題

イ.返還跡地の利活用の検討

②基地による事件一事故､環境被害

ア.爆音被害のコンター見直し

③日米地位協定の抜本的見直し

④男女共同参画推進条例の制定

(1)｢くらしと福祉の充実｣

①特定健康診査の負担軽減

ア.特定健診の受診率

イ.国民健康保険料の減免

り,保険料納付率と滞納者

エ.児童のいる世帯の保険手帳の交付

オ.無保険状態の数



順 番 氏 名

池原 秀 明

所 属 会 派

日本共産党

質 問 事 項

2,平成22年度の市政運営に関する重

点的な背策の概要について

20

質 問 の 要 旨

②保育環境の充実

ア,私立保育所の定員拡充

イ.認可化移行の促進

ウ,障がい児保育の支援

エ.認可外保育施設への支援

オ.待機児童の解消

カ,放課後児童クラブの拡充

キ.延長･病児保育の支援

ク.預かり保育､育児相談

③沖縄市環境基本計画の推進

ア.本市の北部地区の良好な環境保全

イ.秩序ある土地利用

ウ,都市計画審議会のあり方を問う

(ア)｢沖縄市北部地区における特定用途制限

地域の指定並びに建築規制条例案につい

て｣

㊦市長あて陳情書

⑦沖縄市都市計画審議会会長あて陳情書

(イ)参考配付された陳情書は公文書か

㊦会長は公印偽造の文書の取り扱いを

委員に諮るべきではないか

エ.倉敷環境新炉建設に関する手続



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

5 池原 秀明 日本共産党 2.平成22年度の市政運営に関する重 (2)中心市街地活性化と産業振興の取り組みについ

点的な施策の概要について て

①中心市街地循環パスの充実

(塾国道330号の拡幅促進

③沖縄市野球場の整備

④地元産業を振興する

ア.市産品のブランド化

イ.知花花織の国指定

ウ.｢工芸の村｣構想の実現

⑤沖縄市新アグリビジネス計画事業

ア.農業用水の整備

イ.家畜伝染病(口蹄疫)の対策､支援

ウ,優良農畜水産物の生産支援

⑥東部海浜開発車実の今後の推移

21



順 番 氏 名

喜納 勝範

所 属 会 派 質 問 事 項

市民クラブ 1.平成22年度施政方針について

22

質 問 の 要 旨

(1)市民の｢くらし最優先｣について伺う

①日本の経済は景気が持ち直しつつあるも依然

として失業率は高く､特に働き盛りの中堅労働

者や､子育て真最中の若年夫婦にとっては苦し

い生活を余儀なくされている現実があるよう

に､社会経済状況が一.殴と厳しさを増す中､雇

用の場を得ることで市民のくらしを守り安心

して生活できるものと考えますが雇用の場の

拡大する施策の取り組みについて何う

(2)こどもの権利が保障され､笑い声がこだまする､

こどものまちづくりをすすめる｢こどもが宝｣につ

いて何う

(∋こどもの権利条例の制定について

②こども文化基金の創設について

③学校教育環境の整備について

④児童館の整備について(進捗状況､概要等)

ア､場所(校区選定は)について

イ､スケジュールについて

(3)中心市街地のにぎわい再生､地域産業を伸ばす

｢まちが元気｣について何う



順 番 氏 名

喜納 勝範

所 属 会 派 質 問 事 項

市民クラブ 1,平成22年度施政方針について

23

質 問 の 要 旨

①子育て家庭への家賃補助による中心市街地の定

住促進について

ア､補助金を受ける条件(資格等)について

②産業振興条例の制定等による中小企業支援強化

について

(4)地域の豊かな文化活動で輝くひと､多彩な交流

を応援する｢文化を活かす｣について伺う

①地域の文化活動や伝統芸能を活かすことについて

②スポーツコンヘヾンションによる文化･スポーツ交流都市について

(5)市民生活に密着する都市施設の整備､地域企

業の力を優先する｢都市が快適｣について伺う

①市内企業の優先活用等により産業活動を支える

快適で安全なまちづくりについて

②中核都市としての都市機能や広域交通体系の整

備の促進に努めることについて

(6)地球温暖化への対応に取り組む｢環境と共生｣

について何う

①地球温暖化への対応として循環型社会の実現に

向けての取り組みについて

ア､ごみの減量化やリサイクルの取り組みについて



順 番 氏 名

喜納 勝範

所 属 会 派

市民クラブ

質 問 事 項

1.平成22年度施政方針について

24

質 問 の 要 旨

イ､クリーンエネルギーの活用について

り､省エネルギーの対策について

②沖縄市環境基本計画について

(7)市民が主人公､市民目線を大切にする

｢協働で自治｣について伺う

①市民主権による自治のまちをめざして､市民･企

業･NPO･各種団体など､多様な市民活動をどの

ように支援するか

②市民発想によるまちづくりをすすめることにつ

いて伺う

(8)日本国憲法の精神を全うし､市民の平和･いの

ち･人権を守る｢平和が基本｣について伺う

①基地の整理縮小は県民の総意である｡

返還跡地の利活用の検討や地権者補償､駐留軍関係

離職者への雇用保障については早期に求めるべき

ではないでしょうか｡お尋ねします

②基地があるゆえに起こる米軍人､軍属による事

件･事故は減少することなく多発の傾向にあり基地

問題は更に深刻化の状況にあり､日米地位協定の抜

本的見直しを求めることについて市長のご所見を

お何いします｡



順 番 氏 名

小浜 守勝

所 属 会 派

市政研究会

質 問 事 項

1.平成22年度施政方針について

25

質 問 の 要 旨

(1)これまで取り組んでまいりましたまちづくりへ

の種が､いよいよ実を結ぼうとしているとあるが

①どのような種をまき､どのように実を結ぼうと

しているのか｡具体的に説明してください｡

(2)東部海浜開発事業について

①できる限り早くご説明を申し上げとあるが､具

体的に説明してください｡

時期､土地利用計画等

(3)沖縄市新アグリビジネスについて

(∋l日東恩納弾薬庫市有地を含む21ヘクタールの

返還の可能性､時期についてお何いいたしま

す｡

②事業計画について具体的に説明してください｡

③これまで投入した同事業予算の総額を教えて

ください｡

④事業着手の時期は

(4)第三セクター沖縄市アメニティプランについて

①問題､課題について具体的に説明してくださ

い｡



順 番 氏 名

小浜 守勝

所 属 会 派 質 問 事 項

市政研究会 1.平成22年度施政方針について
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質 問 の 要 旨

(5)商業施設(コリンザ)について

①有効活用について具体的に説明してください｡

(6)中学生までの入院費無料化や4歳から段階的に

拡充する通院費無料化など子育て応援等につい

て

(D実施時期､財源等を教えてください｡

(7)こどもの権利条約の制定について

(D具体的に説明してください｡

②こどもの権利とは何か｡

(8)沖縄市中心市街地活性化基本計画について

①具体的に説明してください｡財源､予算､市民

負担はないか｡

(9)国民健康保険料の減免を引き続き実施すること

について

①対象人数､財源等具体的に説明してください｡



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

7 小浜 守勝 市政研究会 1.平成22年度施政方針について

2.市営住宅について

(10)ワンストップ市民相談室の設置について具体的

に説明してください｡

(11)中心市街地循環バスの実証実験について

①実証実験の内容を具体的に説明してください｡

(12)先の(4月25日)沖縄市長選挙において投票

率が前回を下回った(51.03%)について

①要因は何か､市長の見解をお聞かせください｡

(1)平成18年度から変更になった国の指針を具体

的に説明してください｡

特に条件によって名義変更ができなくなった

理由辱｡



順 番 氏 名

花城 貞光

所 属 会 派

公 明 党

質 問 事 項

1.施政方針について

28

質 問 の 要 旨

(1)東部海浜開発事業について

①(P･3)第一区域について､今後｢推進せざる

を得ない｣のか､それとも積極的に｢推進する｣

のか､どちらでしょうか

②(P･3)第一区域の見直し土地利用計画につい

て経済的合理性がない計画を行政が立案する

ことがあるのか

③万が一､行政が経済的合理性がない計画を立案

してしまった場合､その責任はだれがとるのか

④経済的合理性の有無はどこが判断するのか

(国､司法､県､市長､市民)

⑤土地利用計画の見直し･検討･精査･調整･整

備･整理は一体いつまでかかるのか

(2)市の活性化､まちづくり事業について

①(P-1)｢まちづくりの種が､いよいよ実を結ぼ

うとしている｡｣とあるが｢まちづくりの種｣と

はどこを指しているのか｡また｢実を結ぶ｣と

は何か

②(P-1)｢次の世代に希望を託していく｡そのよ

うなまちを共に創って･･･｣とあるが｢次の

世代｣とは何年後ぐらいのスパンか｡また｢そ

のようなまち｣とは具体的にどのようなまちか



順 番 氏 名

花城 貞光

所 属 会 派

公 明 党

質 問 事 項

1.施政方針について

29

質 問 の 要 旨

③(P-2､P-3)｢中心市街地活性化基本計画｣の

実施により､地元商店街の活性化ができるもの

と市民は大半受け止めているが間違いないか

(3)産業振興について

①(P-3)｢アグリビジネス計画｣の進捗状況と経

済的成果は

②(P-4)第三セクター沖縄市アメニティプラン

(株)のコリンザについては､結果的に失政で

あった｡その検証と責任は市はどのようにとる

のか

③(P-7)｢産業振興条例｣の制定により､企業支

援とあるが､条例の内容と支援内容及びその原

資はどこからか

(4)8つの基本政策の2｢こどものまちづくり｣に

ついて

①(P-6)こどもの権利条例の制定内容とめどは

②(P-6)こども総合部局の内容と趣旨は

③(P-6)こども文化基金の内容と目的は

④(P-6)児童館の整備について､何箇所か｡

また地域はどこか



順 番 氏 名

花城 貞光

所 属 会 派

公 明 党

質 問 事 項

1.施政方針について

30

質 問 の 要 旨

(5)8つの基本政策の4｢文化を活かす｣市政

①(P-7)｢市民の文化活動や地域の伝統芸能を活

かす｣とあるが､具体的には

②(P-7)｢スポーツコンベンションによる文化･

スポーツ交流都市をつくる｣とあるが具体的

には

(6)8つの基本政策の5｢都市施設の整備｣

①(P-7)｢中部の中核都市としての都市機能とは

具体的には

②(P-7)広域交通体系の整備とは具体的には

(7)平成22年度の市政運営｢くらしと福祉の充実｣

①(P-6､P-10)こども医療費の拡充として､今

年度入院費について中学生まで拡大とあるが､

市民のニーズとして児童への通院費拡大が切

望されている｡その検討は

②(P-10)市民が安心して医療が受けられるには､

国保財政の健全化は不可欠である｡どのような

対策を考えているか

③(P-11)老朽化した安慶田市営住宅の建て替え

について､スケジュールと規模及び担当部署の

体制は

④(P-11)｢基地の整理縮小と返還跡地の利活用｣

について､毎年の施政方針に載っているが､実

績として過去4年間の成果は｡また､今後4

年間の目標数値は



順 番 氏 名 所 属 会 派 質 問 事 項

瑞慶山良得 護憲フォーラム1･施政方針について

31

質 問 の 要 旨

(1)市政は市民のくらしを守り､安心して生活でき

ることを最優先すべきであり､特に支援を必要

としている方々への対応は迅速かつ適切に行

わなければならないと考えている｡とあります

が､

①支援を必要としている方々とはどういう方々

をいうのでしょうか

②どのような支援があるのでしょうか

(2)沖縄市中心市街地活性化基本計画について

①具体的にどのような事業があるのか

②その波及効果はどのようなものがありますか

③民間企業等の活力にはどのようなものがあり

ますか

(3)沖縄市新アグリビジネス事業について

①今年度の事業計画について何う

(4)｢こどもの権利条例｣について

①制定の時期はいつでしょうか

②条例の内容について伺う

(5)｢こども総合部局｣の設置について

①設置時期についてイ司う

②こども総合部局の内容について何う
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